

RCG 6040



## Las yeguas, los monos y los cocos del Apocalipsis

**C**onoci a Las Yeguas del Apocalipsis. Más bien, conocí a Pedro Lerebel, uno de sus dos integrantes. El es un individuo de pétulas provenientes de colores siempre delicados y en redobletos, tales como los de una facción que parece estar manifestando conscientemente el siguiente tipo de decepción. O la decepción misma.

Pedro es un moliente de morezas salidas, tenaz voracidad de palabras interengadas o matanzas dadas que pulcramente distibuidas colan millofenes y ciclópeas sobre el pañape o ergonómico de los sábanos o sacerdotes culturales de ciertas roventías izquierdas sus, elaboradas con tonadas artificiales vococás, así como de este estilo:

Yo lo conocí en 1992 cuando entré a trabajar ingeniero, verde y negro por

deterioro: neuronas a una revista de procedencia sospechosa y de nula publicidad: la Página Abierta. Fue ahí, a los tres meses de llegado, cuando he horadado de un escritorio con instrumentos reciclados y espacios ojeados, bajo la arena arena líca, pero humana (con todo lo que ello significa) de periodistas bastante curiosos que no se explicaban cómo yo —pedro— hasta decir basta estaba sentado allí, comportando el mismo signo de cigarrillas que artes de la pluma habían estipulado e fui para exigir la liberación del pueblo. Sucedió que yo entré por un lado. Y el final de ellos sonriente fue tan verdoso, sino que tuvo horas buenas de iluminación.

Dentro de ese ambiente periodístico gremial ero, anarquista rebeldónesco y saqueador un individuo que sin tener un lugar como yo creaba sus entra-

dades sobre los escritorios de todos, sin reparar cargos ni historiales. ¿Cómo entré en razón con él? No sé. Creo que fué en una conversación trivial, cuando le sorprendí a él que yo preguntara —en su presencia— "¿los Yeguas de qué?" Su interés en mí debió generarse en su ego herido. Y así, conversando, lo fui conociendo. Una vez que hablábamos de la Revolución, y luego de vomitar en lo posible/dad de ese hecho, me acordé de otra: "Habían cuatro islas y en cada una habitaba un mono muerto de hambre. En esas islas habían palmeras con cocos a los, muy a los. Realmente era muy difícil sacarlos y las manos se seguían manejando de hambre. Un día, a las tres de la tarde, a un mono se le ocurrió lanzarle piedras a los cocos para que cayeran. Y lo consiguió. Ese mismo día, a la misma hora, los otros tres monos hicieron lo mismo. Los cocos caían y caían". ¿Habrían aceptado esta versión de la Revolución aquellos periodistas de la Página Abierta? Sin duda no.

En otra oportunidad, Pedro me contó que habían nacido con su novio/funambulista de 17 años, según recordó, porque éste había saltado por seguir corriendo el espaldón. En vergüenza, Pedro diseñó un collarín de coco húmedo en la oreja del joven. Se le formó un corazón hecho muerto. Y a él es de corazones, una vez lerebel participó en un concurso de fotografías por fax. Se le ocurrió pegarse una coqueta con forma de corazón en el pecho, que se le despegó de un golpe y quedó por dentro un corazón de carne roja, roscado de pendejos variados.

Varias performances le conocí también a Pedro Lerebel. Periferianas cordianas y secretas, pero creo que asistió al final de la Historia, a una especie de repetición simultánea, de cortos fotográficos posados.

La última vez que lo vi/vió fué en el '777', hace un par de meses. Erró obvio, muy obvio, y recordó con su mirada estirada a los presentes. De pronto se puso en mi frente enfocarme, hizo un gesto indescriptible, casi imperceptible y volteó hacia sus amigos. Yo aún me pregunto cuáles coqueterías los monos a botar los cocos.

CC Por Alberto Stocker Salinas

7

CRÍTICOS N° 2 STD 0.  
JULIO - AGOSTO 1995

## Las yeguas, los monos y los cocos del apocalipsis [artículo]

### Alberto Stocker Salinas.

**AUTORÍA**

Stocker, Alberto

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1995

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Las yeguas, los monos y los cocos del apocalipsis [artículo] Alberto Stocker Salinas.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)